

9月定例会市議会
8月31日～9月22日

暮らしの要求実現を求めます ご意見・ご要望をお寄せください

まだまだ暑い日が続いておりますが、いかがお過ごしでしょうか。

9月定例会市議会は、8月31日から9月26日まで開催されます。日本共産党野洲市議会議員団は、暮らし優先の市政の実現へ、がんばります。みなさんのご意見・ご要望をお寄せください。



暮らしをまもる市政へ全力

9月定例会市議会日程

8月31日～9月26日

8月31日(金) 本会議(議案提案)	9月18日(火) 文教福祉常任委員会
9月7日(金) 本会議(議案質疑・一般質問)	19日(水) 文教福祉常任委員会
10日(月) 本会議(一般質問)	20日(木) 環境経済建設常任委員会
11日(火) 本会議(一般質問)	21日(金) 環境経済建設常任委員会
13日(木) 総務常任委員会	26日(水) 本会議(議案討論・採決)
14日(金) 総務常任委員会	

本会議・各常任委員会は、いずれも午前9時から開催されます

まちづくり基本条例

市民参加を保障する条例こそ

6月議会では、野洲市まちづくり基本条例が制定されました。この条例は、野洲市のまちづくりに市民の参加を保障するものです。しかし、6月議会では、豊政会や公明党議員団は、市長の提案した条例の内、市民参加に関わる部分を軒並み削除する修正を行いました。条例は10月から施行されます。日本共産党市議会議員団は、9月定例会で市民の立場に立った条例運営や住民投票条例制定などの問題を質問します。

多重債務など市民相談の体制強化へ 「市民相談室」が設置されます

9月定例会には、市民健康福祉部・市民課の中に、「市民生活相談室」を設置することが提案されます。これは、多重債務問題を始め、市民生活に関わる相談活動は、これまで、市民課の「相談窓口」として対応していましたが、「市民生活相談室」として組織的に体制を確立するものです。

野洲市の場合、他の自治体に先駆け、市民からの多重債務問題の解決に市が積極的に相談に乗り効果を上げています。全国的にも注目されています。この問題では、3月定例会市議会の一般質問で、野洲市の取り組みを評価しつつ、一層、市民の要望に応えるため、「相談窓口」体制や職員の強化などを求めています。

今回の提案で設置される、「市民生活相談室」は、来年4月からで、それまでに具体的な体制を検討することですが、今議会でも、市民の要望に応えることの出来る体制を求めていきたいと思えます。

前年度の決算など、26案件が提案されます

今議会では、市長から前年度の一般会計や特別会計の決算を始め、26案件が提案されます。決算審議は、今後の市の行財政や市民の暮らしを守る市政を推進する上で重要なものです。

日本共産党市議会議員団は、住民税の増税、国保税や介護保険料・利用料の負担増の中、9月議会でも、市民の暮らし優先の市政実現へがんばります。ご意見・ご要望をお寄せください。

やす民報

日本共産党野洲市委員会
2007年8月26日 126

暮らしのご相談、ご要望
お寄せください

市会議員 小菅六雄 (電話) 589-4971 (FAX) 589-6184
(メール) shgdy177@ybb.ne.jp (HP) <http://www.yasusigi.net/~kosuga/>

市会議員 野並享子 (電話) 587-0985 (FAX) 586-1102
(メール) no73kvoko@vahoo.co.in (HP) <http://www.vasusiai.net/~nonami/>